

Extrait du
UREM :
Unité de Recherche sur l'Enseignement des Mathématiques

<http://www.ulb.ac.be/sciences/urem>

Jean-Pierre Bourguignon et PISA

- Extra-muros -



Date de mise en ligne : jeudi 13 décembre 2007

UREM :
Unité de Recherche sur l'Enseignement des
Mathématiques

Jean-Pierre Bourguignon, Directeur de l'Institut des Hautes Études Scientifiques (IHES),

Directeur de recherche au CNRS, il enseigne également à l'École Polytechnique.

Il a été président de la Société Mathématique de France de 1990 à 1992 et

président de la Société Mathématique Européenne de 1995 à 1998.

Il milite pour que l'image de science désuète qu'on lui prête n'ait plus cours.

Il a été sollicité par le journal *Le Monde* pour réagir aux résultats de l'évaluation PISA.

Son interview a été publiée dans *Le Monde* du 4 décembre 2007.

On peut télécharger le texte de cette intervention en cliquant sur l'icône *JP Bourguignon et PISA*.

Consulter aussi les liens suivants :



<http://www.savoirs.essonne.fr/dossiers/la-matiere/mathematiques/article/type/0/intro/les-mathematiques-sont-bien-vivantes/>



<http://www.ihes.fr/IHES/Presentation/cvjpgb.html>



<http://www.ihes.fr/IHES/Scientifique/jpb/index.html>



<http://www.diffusion.ens.fr/index.php?res=conf&idconf=318>



<http://www.chryzode.org/francais/bourgui.htm>



<http://www.cmm.asso.fr/spip.php?article785>



http://www.canal-u.tv/index.php/canalu/producteurs/universite_de_tous_les_savoirs/dossier_programmes/cycles_de_2000/perspectives_sur_les_mathematiques_actuelles/espaces_courbes